

Was wird aus der Liebe ? (Miku X Bou)

Teil 2

Von Ai-an

Kapitel 4: Etwas ganz besonderes nur für Bou (Mikus Sicht)

Ein paar Minuten später hatte ich auch endlich einen Entschluss gefasst, den ich direkt Kanon mitteilen musste.

„Weist du was...“, begann ich, wo Kanon zu mir seine Aufmerksamkeit schenkte.

„Ich werde wirklich noch mal etwas für Bou singen.“, erklärte ich und würde Yuis Vorschlag nun doch in die Tat umsetzen.

„Woher kommt der Sinneswandel?“, wollte er wissen, da ich ja eigentlich gar nicht für meinen blonden Engel singen wollte.

„Naja, Bou mochte meine Lieder immer und wenn ich für ihn singe, kann ich ihm so auch meine, noch immer, großen Gefühle zeigen.“, erklärte ich.

„Das heißt also, du willst zu Bou fahren?“, wurde ich gefragt und sah in das fragende Gesicht von Kanon und das strahlende von Yui.

Ich seufzte, zwar wollte ich Bou wiedersehen, aber es würde sicher auch schwer werden.

„Irgendwie schon.“, antwortete ich und hatte mich doch schnell wie gedacht dazu entschieden, zu Bou zu fahren.

Aus irgend einen Grund lächelte Kanon, vielleicht weil er dies schon geahnt hatte.

„Wisst ihr was?“, fragte ich in die Runde, während ich Yui auf meinen Schoss setzte und meine Arme um ihn schloss.

„Ich habe auch schon eine sehr gute Idee für das alles.“, meinte ich, wo Yui sich an mich kuschelte und Kanon mich fragend.

„Und ich möchte auch mit!“, hörte ich kurz darauf von meinem kleinen Spatz, der selbstverständlich immer noch mit wollte.

Ich lächelte und drückte ihm einen Kuss auf den Haaransatz.

„Und schenken willst du ihm dass ein Lied?“, vermutete mein bester Freund, wo ich zustimmend nickte.

Schnell wurde ich aber wieder fragend angesehen.

„Was ist?“, wollte ich wissen, da ich den fragenden Gesichtsausdruck natürlich bemerkt hatte.

„Naja...ich mein nur, weist du den überhaupt, wo Bou jetzt wohnt?“, wurde ich gefragt, wo ich nun doch vor einem Problem stand, den genau dieses wusste ich nicht.

„Oh man Miku...wann denkst du endlich mal an alles.“

„Entschuldige!“

„Reg dich nicht auf. Ruf doch einfach Teruki an und frag ihn.“, meinte mein Kumpel, wo es aber noch ein Problem gab.

„Hast du vergessen, dass dieser ebenfalls nicht mit mir redet?“, warf ich ein.

„Stimmt ja, er ist sauer auf dich. Dann frag ich ihn halt nach Bous Adresse, mir wird er sie ja wohl sagen.“, meinte Kanon.

„Du...“, hörte ich dann aber schnell wieder Yuis Stimme, der wohl mal wieder etwas wollte.

„Was ist den?“, fragte ich daher nach.

„Warum reden du und Bou den nicht mehr miteinander?“, wollte er wissen, wo mir etwas das Gesicht entgleiste.

Dieses konnte ich ihm doch niemals sagen.

„Daddy?“, gab er von sich, da er keine Antwort bekam.

„Wenn du älter bist, erkläre ich es dir vielleicht mal.“, antwortete ich dann doch und würde ihm den wahren Grund sicher nie erzählen.

Yui schmollte mal wieder, ehe er von meinem Schoss kletterte.

„Dann geh ich halt was spielen.“, meinte er dann und lief wieder in sein Zimmer.

Ich seufzte erleichtert, zum Glück war mein kleiner Spatz wieder spielen gegangen.

Einige Zeit später war auch Kanon gegangen, dieser musste wohl auch mal wieder nach Hause und so saß ich nun wieder alleine im Wohnzimmer.

Aber ich wusste meine Zeit zu nutzen, ich schrieb einfach an dem Lied für Bou.